



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>81 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1770 AD</b>
Prix	<b>1 890 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Rare appartement rénové vue mer disposant d'une magnifique terrasse aménagée d'environ 57m<sup>2</sup>. Situé dans une résidence de standing, sécurisée avec gardiens, superbe parc, piscine et tennis, sur le secteur prisé de la Californie, appartement traversant exposé sud 3 pièces de 81 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une magnifique vue mer panoramique sur la Baie de Cannes, les Iles de Lérins et les collines de l'Estérel. Il se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée donnant sur une vaste terrasse sud, 2 chambres en suite avec une salle de bain et une salle de douche et dressing, ...

*Rare renovated sea view apartment with a magnificent furnished terrace of approximately 57sqm. Located in a luxury, secured residence with caretakers, superb park, swimming pool and tennis court, in the sought-after La Californie sector, this south-facing, 2 bedrooms 81 sqm apartment, enjoys a magnificent panoramic sea view over the Bay of Cannes, the Lérins Islands and the Estérel hills. It comprises an entrance hall, a living room with fully-equipped open-plan kitchen opening onto a large south-facing terrace, 2 en suite bedrooms with a bathroom and a shower room and dressing room, guest ...*

## **AGENCE IMPACT**

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

